



CONTRA LAS CUERDAS

#OPINIÓN

Ni Gálvez se salva, por lo que su plan de vivienda es crucial para despojarse de los antecedentes. La clave está en sus asesores y sus prospectos



ALEJANDRO SÁNCHEZ

EL FANTASMA DE LA CONSTRUCCIÓN EN EL PAN

E

l dolor de muelas en el PAN tiene su raíz en la industria de la construcción por lo que se ha expuesto a la luz pública en la Ciudad de México, donde ni Xóchitl Gálvez se ha salvado.

Y aunque todavía ninguna encuesta acerca a la candidata de la Alianza Fuerza y Corazón por México con Claudia Sheinbaum, la mesa de trabajo del equipo de la panista de la que más chispas están saliendo es la de vivienda.

Pierdan o ganen en cualquiera de las tres candidaturas presidenciales, se están conformando los equipos por sectores pues llegó el momento de hablar en serio de propuestas y proyectos y junto con el de seguridad el asunto de la vivienda es uno de los más importantes y sentidos para la población.

En el PAN quieren quitarse el fantasma de la construcción que persigue a los liderazgos que tienen el control del partido y a su candidata, por lo que resulta interesante lo que está pasando en el equipo de Gálvez, pues han llegado personajes con experiencia en la administración pública y la IP para empezar a perfilarnos como los gurus y hacia los

cargos clave del gabinete en el rubro como el Infonavit. Los nombres que destacan aquí son los de José Luis Romero Hicks, durante el periodo de transición del año 2000, se desempeñó como copresidente de la Coordinación de Vivienda y Desarrollo Urbano del presidente electo Vicente Fox Quesada. En el gobierno federal fue director General de Política y Fo-

mento a la Vivienda en la Secretaría de Desarrollo Social, entre otros cargos. Sólo hay que recordar que Fox quiso que su sexenio fuera recordado como el de la vivienda por sus más de dos millones de casas construidas y lo logró pero al revés: por la mala planeación los proyectos terminaron en ruinas y se tiraron miles de millones de pesos, pues las familias dejaron los departamentos por carecer de los servicios básicos para hacer comunidad.

También está con la candidata Fransesco Piazzesi, de la iniciativa privada al frente de Échale, una empresa social que ofrece soluciones de vivienda para las familias, contribuyendo al desarrollo integral de las comunidades y que nació tras los sismos del 85 como sociedad civil organizada para la reconstrucción. El tercero en el equipo es Carlos Gutiérrez Ruíz, quien viene de la Concamin, Concanaco y Coparmex, pero destaca que en la administración pública fue director general de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi) y actualmente es titular de la Dirección del Sector Empresarial del Infonavit, pues hay que recordar que el órgano es tripartita. Este último es el mejor visto entre los expertos del sector inmobiliario y panistas. Pero ¿quién es el candidato idóneo y la carta fuerte para la precandidata presidencial por el PAN, PRI y PRD?

...

UPPERCUT: Finalmente Roberto Palazuelos se salió con la suya, tomó protesta como candidato a senador por Movimiento Ciudadano y juro respetar la Constitución. ¿Podrá?

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX

Es interesante lo que está pasando en el equipo de Gálvez